
COMMUNE DE MOSNAC 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL  

Compte-rendu de la séance du vendredi 4 juillet 2014 à 20 h 30 

 
Présents :  Guy DEWEVRE, Serge PUAUD,  Daniel MERCERON, Liliane BOETTI, Jacqueline CHARLET,  
 Virginie PAILLETTE RIVIERE, Frédéric PERROTIN, Guilaine RENAUD GRETEAU, Hervé ROBERT. 
Excusés :  Michel BRILLET, Eric MONTIGAUD. 
 

 Secrétaire de séance : Guilaine RENAUD GRETEAU 

 

 →Signature des bordereaux de présence lors de la réunion du 20 juin 2014. 

 →Le compte rendu de séance du 20 juin 2014 est approuvé à l'unanimité. 

 

ORDRE DU JOUR 

 

→SALLE POLYVALENTE 

 

13/06/14 : Serge PUAUD a échangé avec M MOREL, sous-préfet de Cognac, concernant la salle polyvalente. 

25/06/14 : Serge et PUAUD et Guy DEWEVRE ont rencontré M MOREL, sous-préfet de Cognac, concernant la 
salle polyvalente actuelle dont l’installation est obsolète, la propriété du terrain avec bail emphytéotique et ses 
problématiques 

27/06/2014 : Guy DEWEVRE a eu un contact téléphonique avec M SERVANTON Directeur des services en 
charge des collectivités et son équipe afin d’apporter des réponses sur la possibilité de choix :  

- Pour une modification de bail : il faut une entité réelle (non) 
- Pour achat du terrain : il faut une entité réelle (non) 
- Pour droit de préemption en vue d’achat du terrain (oui) 

� avoir une réelle raison sociale : les bâtiments existants sont communaux. 
� vente aux enchères : celui qui un apport financier plus conséquent emporte l’achat du terrain sauf si 

droit de préemption. 

Rappel historique de la salle polyvalente : La recherche juridique n’ayant pas été faite à l’époque, il est maintenant plus 
clair sur les options qui s’ouvrent au conseil municipal sur la remise en question du lieu d’implantation. 

 

Les conseillers parlent des salles qu’ils connaissent et se demandent s’il peut être bien d’en visiter et de se rapprocher des 
communes dont les salles sont potentiellement intéressantes afin de voir avantages/inconvénients/prix… 

- Salle d’Angeac, intéressante de 170 m² liaison froide (rappel : réchauffer les aliments uniquement) 
- Salle de Vibrac 
- Salle de Vignolles 

 

→REFORME TERRITORIALE 

- Lecture de Guy DEWEVRE concernant la motion Interdépartementale 
� La Communauté de Communes de Châteauneuf : approuvé à l’unanimité 
� Motion partenaire Aquitaine : approuvée à l’unanimité 

 

→ADHESION AU PROJET EDUCATIF TERRITORIAL (PEDT) 

 Le projet éducatif mis en place pour la rentrée scolaire est décliné par module : approuvé à l’unanimité 

En partenariat avec la mairie de Saint-Simeux : 1er module de septembre aux vacances de la Toussaint 

� Mise en place d’un nouvel horaire pour la classe (rappel : nouvelle institutrice à la rentrée) 
� Temps scolaire et périscolaire (Bus – Garderie – Ailan) 
� Demande 1€00 par trajet pour que Maryline emmène les enfants à l’Ailan le mercredi midi. 

 



Rappel de Jacqueline CHARLET : certains parents sont mécontents car il n’y a pas de bus le mercredi midi 
pour les ramener chez eux et de plus il manque des places à l’Ailan. 

 

→FIXATION PRIX CANTINE 

  Le prix de la cantine 2014 est fixé à 2€20 : approuvé à l’unanimité 

  La Mairie de Saint Simeux également 

 

→EQUIPEMENT TOURISTIQUE CCRC 

  Vote d’équipement de 2 poubelles à « l’aire du Ponton » (approuvé à l’unanimité) 

 

→ADOPTION D’UNE MOTION DE SOUTIEN A L’AMF 

Motion AMF approuvée à l’unanimité 

 

→QUESTIONS DIVERSES 

 

- Pierre BERTON, Maire de St Simeux demande l’intervention de Guy DEWEVRE afin que 2 enfants puissent 
s’inscrire aux écoles de Mosnac et St Simeux, sous réserve d’obtenir des places à l’Ailan le mercredi après-
midi ? 

 

- Mme Géraldine D. F. du Maine Jolliet a un problème de platanes et demande si la mairie peut intervenir pour les 
élaguer car ces branches occasionnent une gêne au niveau des fils téléphoniques. 

Rappel : la voie est communale mais les arbres ont été plantés par la propriétaire et sont à sa charge et non à celle de 
 la commune ; de plus il faut l’intervention de professionnel de l’élagage. 

Refus du conseil municipal. 

 

- CALITOM par rapport au problème des poubelles situées impasse de la Maréchalerie : Frédéric PERROTIN a 
pour mission de rencontrer chaque habitant concerné (il reste encore deux personnes à voir). 

 

- Groupe de travail numérotation des rues : 

 Référents du groupe : Liliane BOETTI, Jacqueline CHARLET, Hervé ROBERT 

 

- Hervé ROBERT signale un problème sur le site de la mairie concernant la « Newsletter » : les personnes 
souhaitant s’inscrire doivent écrire leur e-mail dans une case qui n’est pas indiquée pour les néophytes. 

 

- LA GUINGUETTE BUISSONNIERE 

Autorisation officielle de replis dans l’école effectuée. 

Serge PUAUD est chargé de demandé au Super U de Châteauneuf sur Charente : tireuse à bière, boissons, 
accessoires et chapiteau. 

Liliane BOETI, Guy DEWEVRE, Dany MERCERON, Virginie PAILLETTE RIVIERE, Guilaine RENAUD 
GRETEAU seront présents pour assurer le service et le bon déroulement de la fête. 

La Communauté de Communes se charge des paiements et du  contrôle des entrées (2€) 

 

- Frédéric PERROTIN demande si la bande longeant la voie ferrée au bord du chemin prolongeant l’impasse de Fayolles 
peut être fauchée: non elle n’est pas communale. 

 

- Guy DEWEVRE informe de l’envoi du courrier concernant la coupure et la fin de l’abonnement de la SAUR sur l’ancien 
stade : (problématique évoquée par David au précédent Bureau) 

 

- Liliane BOETI nous informe de la marche pour le Téléthon : Mosnac – Châteauneuf – Saint-Simeux 

Circuit pédestre en cours d’organisation (Liliane BOETTI, M & Mme DUMONT, Mme PELET, M BLANCHARD…) 

 

Clôture de séance à 22h30 
 


